

Et nous ralentirons l'inexorable tic-tac de l'horloge terrestre.

Il y a un quart de siècle, le prix Nobel de la paix, M. Lester Pearson, qui a dirigé mon pays, engageait les leaders mondiaux à «cultiver des idéaux internationaux, à élaborer des politiques internationales, à renforcer les institutions internationales [...] afin d'assurer la paix et le progrès» à l'intérieur de la famille humaine.

C'est là le défi que je vous transmets aujourd'hui au Caire. Et nous devons le relever parce que chaque génération a l'obligation morale de laisser à ses enfants un monde plus sûr, plus sain que celui dont elle a hérité.

C'est notre devoir. Et, aujourd'hui, nous avons l'occasion de l'accomplir.

Je vous remercie.